

# NYARIOS

## Kapolresta Magelang Pantau Pospam Nataru, Pastikan Pengamanan Maksimal untuk Masyarakat

Agung widodo - [MAGELANG.NYARIOS.COM](http://MAGELANG.NYARIOS.COM)

Dec 23, 2024 - 07:36



MAGELANG- Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., menunjukkan komitmennya dalam memastikan perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 berlangsung aman dan nyaman. Minggu (22/12/2024), ia memimpin

langsung peninjauan Pos Pengamanan (Pospam) dalam Operasi Lilin Candi 2024.

Peninjauan ini dilakukan untuk memastikan kesiapan personel dan fasilitas di berbagai titik strategis. Kapolresta Magelang, didampingi pejabat utama (PJU) dan jajaran terkait, mengunjungi sejumlah Pospam yang telah aktif sejak Sabtu (21/12/2024) dini hari.

**“Operasi Lilin Candi 2024 ini adalah bentuk pelayanan optimal dari Polri untuk masyarakat. Kami bertekad agar masyarakat yang merayakan Natal dan menyambut Tahun Baru merasa aman dan terlindungi,”** ujar Kombes Pol Mustofa.

Operasi ini melibatkan 318 personel Polri, 148 anggota TNI, 125 personel Dishub, serta dukungan dari Satpol PP dan BPBD. Dalam kunjungannya, Kapolresta juga memberikan arahan kepada petugas Pospam untuk tetap semangat, solid, dan waspada dalam menjalankan tugas.

**“Jaga kesehatan, utamakan keselamatan, dan pastikan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat,”** pesannya.

Operasi Lilin Candi 2024 mencakup pengamanan di berbagai titik, seperti Pospam Muntilan, Mertoyudan, dan Sub Pospam Ketep Pass. Khusus di Posyan Borobudur, personel turut memeriksa aktivitas wisatawan untuk memastikan keamanan destinasi utama di Kabupaten Magelang.

Kabagops Polresta Magelang, Kompol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P., menambahkan bahwa pengamanan juga mencakup area publik seperti Artos Mall dan Pasar Seni, sebagai langkah antisipasi dan pencegahan potensi gangguan keamanan.

**“Kami berharap masyarakat ikut menjaga ketertiban, menghindari tindakan yang dapat merugikan atau mengganggu kenyamanan bersama,”** ujar Kompol Mardiyanto.

Operasi Lilin Candi 2024 akan berlangsung hingga awal Januari 2025, memastikan momen akhir tahun dirayakan dengan damai dan penuh suka cita di Kabupaten Magelang. **(Humas Polresta Magelang)**